



Madame la Présidente,  
Excellences,  
Mesdames, Messieurs les Délégués,

Tout d'abord, je vous adresse, Madame, mes félicitations pour votre accession à la présidence de la 61<sup>ème</sup> Session de l'Assemblée Générale.

Je tiens également à dire l'estime de mon pays envers votre prédécesseur, M. Jan Eliasson, qui a lancé la mise en œuvre du processus de réforme des Nations Unies.

pour l'œuvre qu'il a accomplie à la tête de notre Organisation, comme en

Nous attendons avec intérêt l'issue de la réforme en cours au Conseil

Durant ces dernières années, des réunions ont eu lieu, des résolutions ont été adoptées, des déclarations ont été faites, suivies de nouvelles réunions sans que

ces préoccupations.

Les Seychelles le déplorent.

La communauté mondiale compte 192 États et plus de 80 d'entre eux sont des petits États.

Madame la Présidente,

Conférence mondiale sur les structures de développement dans les continents

Aujourd'hui, selon le rapport des Nations Unies « le niveau de violence auquel sont confrontés même les équipes de secours de l'aide humanitaire est sans précédent. »

Nous connaissons tous les causes réelles des guerres...

Parfois hélas, il n'y a de consensus que pour se taire et comme le dit la formule

« Les dieux le veulent ou c'est écrit sur les étoiles, autrement c'est l'homme »

